Meistertitel und mehrere Podestplätze

Erfolgreiche Ottenbacher Pontoniere an der Schweizer Meisterschaft

Am vergangenen Wochenende durften sich die Ottenbacher Pontoniere an der Schweizer Meisterschaft in Murgenthal mit ihren Kameradinnen und Kameraden messen. Dem Hochwasser zum Trotz erfuhren sich viele Fahrerpaare aus Ottenbach eine Topplatzierung.

Nach dem Saisonstart der Ottenbacher Pontoniere im März wurden im Frühling die ersten Wettkämpfe pandemiebedingt verschoben oder gar abgesagt. Es blieb die Hoffnung, dass die Schweizer Meisterschaft, welche noch vor den Sommerferien angesetzt war, durchgeführt werden kann. Der organisierende Verein Murgenthal setzte seit dem letzten Jahr alles daran. Im Vorfeld flatterte dann ein Informationsschreiben nach dem anderen in den Briefkasten,

und es zeichnete sich ab, wie schwer es für das Organisationskomitee sein muss, den Wettkampf unter immer wieder wechselnden Bestimmungen zu organisieren.

In der Woche vor dem Wettkampf bereiteten heftige Gewitter und Regenfälle Sorgen. Der Wasserpegel stieg, und Elemente des Parcours verschwanden in den Fluten. Die Wettkampfroute wurde kurzfristig angepasst, blieb aber anspruchsvoll und fäir.

Weil vor dem Bestreiten des Wettkampfes nicht wie gewohnt anderen Sektionen zugeschaut werden konnte, war es wichtig, schnell zu reagieren, um mit den teilweise überraschenden Strömungen umgehen zu können. Vielen Ottenbacher Pontonieren gelang dies hervorragend.

In der Kategorie der Jüngsten fuhren Nik Hegetschweiler und Gian-Andri Stappung auf den zweiten Rang. Bei den Frauen brillierten mit Michèle Leutert und Irene Leutert auf dem zweiten sowie Raphaela Humbel und Corinne Leutert auf dem dritten Platz gar zwei Fahrerpaare.

In der Kategorie der 18- bis 21-jährigen konnten sich Gian Vögele und Simon Flory mit einer rasanten und fast fehlerfreien Fahrt den ersten Podestplatz und somit den Titel als Schweizer Meister erkämpfen. Ebenso platzierten sich sieben weitere Ottenbacher Fahrerpaarungen im ersten Drittel der jeweiligen Kategorie und werden eine Kranzauszeichung erhalten.

Durch all diese Topleistungen konnte sich der Pontonierfahrverein Ottenbach auf dem sensationellen dritten Platz der Vereinswertung einreihen. Nach eineinhalb Jahren Wettkampfpause blicken die Ottenbacher Pontoniere auf ein gelungenes Wettkampfwochenende zurück.

Pontonierfahrverein Ottenbach